

**Participants :** Marie Artaud – Marie-Agnès Tabard – Frédérique Piette – Gaëlle Paulin  
Didier Robert – Laurent Mercier – Gaby Bourrigault – Benoît Piette – M & Mme ...

**Prochaine Réunion le :**  
**Mardi 06-12-2016**

Intervenant	Objet – Sujet Traité	Responsable	Délai
	La réunion , ouverte à tous, s'est tenue en présence de 10 membres de l'Association, autour des thèmes suivants : - Devenir de l'Association - Travaux des Groupes		
	<b><i>Devenir de l'Association :</i></b>  Faire un appel à candidature pour les postes de Président et de trésorier avec réponse pour la fin de l'année.	<b><i>Xavier Didier</i></b>	<b>S47</b>
	<b><i>Travaux des Groupes :</i></b>  <b>Groupe 2 - Organisation des Manifestations</b>  Organisation d'une "Vélo-Lampion" - Retrouvons nous le 16 décembre 2016 pour une Vélorution Lumineuse - Rendez-vous à 17h30 - Départ à 18h00 - Parvis de la Collégiale Saint Martin		
	- Parcours à l'intérieur du Centre-Ville (Zone de Rencontre)	<b><i>Benoît</i></b>	<b>S49</b>
	- Distribution de lampes, écarteurs, ,,,  <i>Benoit fait un état de ce qui reste à BVC dans ce genre de matériel</i>	<b><i>Benoît</i></b>	<b>S47</b>
	- Achats de quelques lampes diodes blanches et rouges en supplément	<b><i>Marie</i></b>	<b>S49</b>
	- Donner des éléments de communication à Sophie  <i>- Demander à Sophie des tirages des flyers expliquant les panneaux et les différentes zones.</i>	<b><i>Marie</i></b>	<b>S47</b>
	- Gaby propose des actions pour la Fête du Vélo 2017  <i>Ces actions sont effectivement reprises par le Groupe 2. Didier répondra à Gaby par mail aux questions d'organisation BVC</i>	<b><i>Didier</i></b>	<b>S45</b>

**Participants :** Marie Artaud – Marie-Agnès Tabard – Frédérique Piette – Gaëlle Paulin  
Didier Robert – Laurent Mercier – Gaby Bourrigault – Benoît Piette – M & Mme ...

**Prochaine Réunion le :**  
**Mardi 06-12-2016**

Intervenant	Objet – Sujet Traité	Responsable	Délai
	<p><b>Groupe 3 - Relations avec la Municipalité</b></p> <p>Suite à la réunion du 06 octobre 2016 BVC / Mairie plusieurs point ont été évoqués :</p>		
	<p>- Constitution d'un système de vélo en location, électrique ou non dans Brive.</p> <p><i>Marie-Agnès se renseigne sur l'expérimentation faite à Limoges</i></p>	<b>M-Agnès</b>	<b>S49</b>
	<p>- Projet de Maison du Vélo.</p> <p><i>Récupérer les projets faits par Alexis en son temps.</i></p>	<b>Marie</b>	<b>S49</b>
	<p><b>Groupe 1 - État des lieux et Projets Cyclables</b></p> <p>Lors de cette même réunion BVC / Mairie, il a été demandé par la Municipalité notre participation à l'élaboration d'un réseau cyclable dans la Ville.</p>		
	<p>- Pour répondre à la demande et vu le peu de personnes disponibles à BVC, il conviendrait de convier des Conseillers de Quartier pour nous aider à définir ces réseaux</p> <p><i>Faire une lettre aux Présidents de Quartier pour qu'ils désignent un Conseiller correspondant pour leur Quartier.</i> <i>(Lettre envoyée par mail le 15/11/2016)</i></p>	<b>Xavier Didier</b>	<b>S45</b>
	<p>- À la réunion du 06 décembre 2016, organiser avec ces Conseillers des groupes de travail pour la détermination des itinéraires et échanger sur la méthode, le calendrier et les supports utilisés.</p> <p><i>Le Groupe 1 devient donc la "commission" pour ce thème.</i> <i>Gaby, qui n'était pas encore parmi nous en début d'année rejoint ce groupe.</i></p> <p style="color: red; text-align: center;"><b>TOUS LES MEMBRES DE L'ASSOCIATION VOULANT PARTICIPER AUX TRAVAUX DE CE GROUPE SONT LES BIENVENUS</b></p>	<b>Didier</b>	<b>S49</b>
	<p>- Contrôle de fermeture de la deuxième porte - Fermeture de la porte principale et Contrôle à 22h10 - Clés rendues à l'Accueil de la Maison des Sports le 07/11/2016 à 10h00.</p>	<b>Didier</b>	<b>S44</b>